

ABSAGE

Der für Mittwoch, 11. März 2020 geplante 2. UnternehmerDialog in der Stadt-Aula **findet nicht statt.**

Die Stadt Billerbeck und die Unternehmergeinschaft BillerbeckerLeben gehen davon aus, dass viele potentielle Teilnehmerinnen und Teilnehmer zu Hause bleiben und die Teilnehmerzahlen damit der Bedeutung der Veranstaltung nicht gerecht werden.

Daher die heutige Absage.

Bundesgesundheitsminister Jens Spahn hat am Montagmittag zur Eindämmung der Ausbreitung des Corona-Virus an die Eigenverantwortlichkeit appelliert und geraten, auf nicht zwingend erforderliche Veranstaltungen zu verzichten.

Im vergangenen Jahr trafen sich zur Premiere rund 150 Unternehmerinnen und Unternehmer, Politikerinnen und Politiker zum Austausch. Die Veranstalter rechnen damit, dass gerade die Unternehmerinnen und Unternehmer diesen Appell mit Rücksicht auf ihre Betriebe ernst nehmen.

Jens Spahn hatte betont, es liege in der Verantwortung jedes Einzelnen, dafür zu sorgen, dass sich die Ausbreitung des Virus möglichst verlangsamt.

Die Veranstaltung wird zu einem späteren Zeitpunkt nachgeholt.

Mit freundlichem Gruß aus Billerbeck

Marion Dirks
Bürgermeisterin